



Pièces	9 Pièces
Superficie	250 m²
Référence	HR2146
Prix	4 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

Magnifique familiale villa avec un beau jardin plat de 1750 m² et des vues spectaculaires sur la baie de Villefranche et Cap Ferrat. Situé dans un quartier calme du Mont Boron avec piscine chauffée de 9x5m et parking pour 5 voitures, à quelques minutes à pied du Parc du Mont Boron et à quelques minutes en voiture de la plage. Niveau supérieur: hall, salon avec accès à la terrasse, 2 chambres avec salles de bains privatives. Rez-de chaussée: salon et salle à manger avec vue panoramique sur la mer et accès à la piscine, cuisine, toilettes invités, 1 chambre avec salle de bains. Ascenseur. La ...

Delightful villa with flat garden of 1750 sqm and spectacular views over the Bay of Villefranche and Cap Ferrat. Located in a quiet area of Mont Boron with heated pool of 9x5m and parkings pour 5 voitures, walking distance in minutes to the Parc of Mont Boron and few minutes drive to the beach. Upper level : hall, living room with access to the terrasse, 2 bedrooms with en suite bathrooms. Ground level: living and dining room with panoramic sea view and access to the pool, kitchen, guest toilet, 1 bedroom with bathroom. Lift. Guest house is composed of two independent apartments. Air ...

HERMITAGE RIVIERA

20 Boulevard Marinioni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

